

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

Esta tarde comienza el IX Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte



Ha llegado el día, esta tarde da comienzo la IX edición del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte con la celebración de los talleres prácticos en las instalaciones LINK by UMA-ATECH – Campus de Teatinos . Dos interesantes talleres dedicados, el primero de ellos dedicado a una de las últimas tendencias en la industria del deporte como son los eSports a cargo de Guillermo Mendoza, psicólogo Deportivo en el equipo de eSports Giants Gaming Coordinador del Área de Psicología en la Cátedra Estratégica de eSports de la Universidad de Málaga. El segundo de los talleres estará dedicado al “Análisis cuantitativo en Ciencias del Deporte: modelos de ecuaciones estructurales basados en compuestos PLS-SEM”, a cargo de Gabriel Cepeda, Catedrático de Universidad perteneciente al Departamento de Organización de Empresas de la Universidad de Sevilla. El jueves comienzan las sesiones plenarias y paralelas con la presentación de las comunicaciones seleccionadas. A partir de las 9:30 tendrá lugar el acto de inauguración previo a la Conferencia inaugural a cargo de Abigail Martín Maldonado (Director, Corporate Social Responsibility and Development Projects en Euroleague Basketball que explicará el impacto económico y el legado social de la Final Four. En el siguiente [enlace](#) se puede acceder al programa completo de la IX edición del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte. Es importante recordar que en la tarde del jueves 7 de junio, a la finalización de las sesiones del Congreso, se llevará a cabo la Asamblea Sociedad Española de Economía del Deporte en la Sala de Grados de la Facultad.

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/esta-tarde-comienza-el-ix-congreso-iberoamericano-de-economia-del-deporte?elem=295342>